

## **Kapolresta Mataram Kunjungi Pos Pengamanan, Apresiasi Semangat Personel dalam Tugas Mulia**

**Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID**

Dec 26, 2024 - 15:06



MATARAM, NTB – Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM. didampingi segenap Pejabat Utama Polresta Mataram, melakukan kunjungan kerja ke Pos Pelayanan Narmada dan Pos Terpadu Epicentrum Mall Mataram, Kamis (26/12/2024).

Dalam kunjungan ini, Kapolresta disambut hangat oleh kepala pos masing-masing. Ia memanfaatkan momen tersebut untuk memberikan arahan langsung sekaligus menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan semangat personel yang tengah menjalankan tugas pengamanan Natal dan Tahun Baru (Nataru).

### **Tugas Mulia dalam Memberikan Rasa Aman**

Dalam sambutannya, Kapolresta Mataram mengingatkan personel bahwa tugas mereka bukan hanya tanggung jawab profesional, tetapi juga merupakan sebuah tugas mulia yang berdampak besar pada kenyamanan masyarakat.

“Tugas kita saat ini adalah memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Ini adalah tugas mulia yang, Insya Allah, akan menjadi nilai ibadah bagi kita semua,” tegasnya.

### **Arahan untuk Tetap Profesional dan Tanggap**

Kapolresta juga memberikan sejumlah imbauan penting kepada para personel. Ia mengingatkan untuk selalu menjaga profesionalisme, menghindari kesalahan sekecil apa pun, serta menjaga citra positif kepolisian di mata masyarakat.

“Hindari kesalahan sekecil apa pun yang dapat mencoreng citra baik institusi kita. Tetaplah tanggap terhadap segala kejadian, awasi lingkungan sekitar, dan lakukan koordinasi segera jika menghadapi kendala di lapangan,” ujarnya.

### **Komitmen Polresta Mataram dalam Operasi Lilin Rinjani 2024**

Kunjungan ini menjadi bukti nyata kepemimpinan Kapolresta Mataram yang selalu hadir di tengah personel untuk memberikan motivasi dan memastikan tugas pengamanan berjalan lancar. Dalam suasana penuh semangat, Kapolresta menekankan pentingnya sinergi dan soliditas di antara seluruh petugas, baik di Pos Pelayanan Narmada maupun Pos Terpadu Epicentrum Mall.

Dengan kunjungan ini, Polresta Mataram terus menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat selama momen perayaan Natal dan Tahun Baru, sejalan dengan semangat Operasi Lilin Rinjani 2024.

(Adb)